
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº320/2024

Requer informações ao Poder 
Executivo sobre cirurgias 
oftalmológicas.

Senhores (as) Vereadores (as), 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 
todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura 
e transparência do seu trabalho parlamentar;

CONSIDERANDO que em 2018, foram realizadas pelo SUS 8,8 milhões 
de consultas médicas com oftalmologistas e 17,3 milhões de exames 
oftalmológicos, entre eles avaliação de ametropias (miopia, hipermetropia e 
astigmatismo), mapeamento de retina e ceratoscopia computadorizada 
(topografia de córnea). O investimento em toda a assistência oftalmológica, 
incluindo glaucoma e catarata, chegou a R$ 1,2 bilhão no ano passado; 

    REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 
município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1. A Prefeitura, através de seus órgãos competentes, possui 
informações atualizadas sobre o número de pessoas à espera de cirurgia para 
tratamento da catarata em 2023 e 2024 (até março)? Se sim, qual é número?

 2. Qual a média de tempo de espera para a realização da cirurgia de 
catarata? E para a realização dos exames? 

3. Quantos médicos oftalmologistas atuam na rede municipal de saúde? 
Estão todos em efetivo exercício? Há médicos oftalmologistas afastados? 

4. A rede municipal oferece os exames de: avaliação de ametropias 
(miopia, hipermetropia e astigmatismo), mapeamento de retina e ceratoscopia 
computadorizada (topografia de córnea). Em caso negativo, há previsão? 
Como é feito o encaminhamento quando há esses exames disponíveis? 

5. Em relação ao glaucoma, há acompanhamento e tratamento 
disponíveis? 

6. A rede de saúde local oferece medicamentos gratuitos para 
tratamentos oftalmológicos? 

9. Os procedimentos mencionados são realizados pela própria prefeitura 
ou por empresas que prestam serviços à cidade? No caso de serem realizadas 
pelo setor privados, quais os custos envolvidos? (Considerar o quanto se paga 
no contrato de prestação de serviços).

 10. Outras informações que julgar necessárias.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 19 de abril de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 22 de abril de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=73JY99KGRAM0YB99, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: 73JY-99KG-RAM0-YB99
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